



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 05/2024

21.10.2024

LEADER-Aktionsgruppe: LEADER-Projekt wurden beschlossen

Der Verein Regionalentwicklung Brenzregion e.V. hat mit der Projektinformation vom 2. Mai 2024 um Zusendung von Projektanträgen für das Regionalentwicklungsprogramm LEADER der Europäischen Union sowie des Landes Baden-Württemberg gebeten. Zahlreiche Interessierte haben daraufhin mit der Geschäftsstelle LEADER Kontakt aufgenommen, um die Realisierung ihrer Projektideen zu prüfen. Die Mittelbereitstellung erfolgte zentral durch das Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz (MLR) für ganz Baden-Württemberg.

Die Steuerungsgruppe der LEADER-Landesaktionsgruppe Brenzregion hat in ihrer Sitzung am 8. Oktober folgendes Projekt zur Einreichung an das MLR beschlossen:

Die CIC Capital Immobilien aus Langenau beabsichtigt im Ortskern die Sanierung eines alten Gebäudes mit der anschließenden Nutzung durch die Stadt und die Vereine. Das Projekt wurde in Zusammenarbeit mit zahlreichen Akteuren geplant, um deren Ideen in das Konzept für alle Altersgruppen einzubinden. Sowohl bei den Baustoffen als auch bei der Umsetzung wird auf große Nachhaltigkeit Wert gelegt. So wird beispielsweise keine weitere Fläche verbraucht, sondern die bisherige Substanz erhalten. Zentral in Langenau gelegen, kann das Gebäude von allen Nutzenden leicht erreicht werden.

Mit diesem Projekt spiegelt die aktuelle LEADER-Förderperiode 2023 - 2027 erneut das Interesse der Region wider, Fördergelder der EU lokal zu investieren.

Zeitnah mit dieser Projektauswahl hat das Auswahlgremium des Vereins Regionalentwicklung Brenzregion e. V. weitere Gelder ausgelobt und hofft auf weitere Anträge, um die Region erfolgreich weiterzuentwickeln.

Für Rückfragen steht die LEADER-Geschäftsstelle gerne zur Verfügung:

Geschäftsstelle LEADER Brenzregion

im Landratsamt Heidenheim

Felsenstraße 36

89518 Heidenheim

Telefon: 07321 321-2494

E-Mail: leader@landkreis-heidenheim.de